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令和５年度第 1回成田市健康づくり推進協議会会議録 

 

1 開催日時 
  令和 5 年 7 月 27 日(木) 午後 2 時～午後 3 時 15 分 
 
2 開催場所 
  成田市花崎町 760 番地  
  成田市役所 中会議室 
 
3 出席者  
  (委員) 
  根本委員、野内委員、木内委員、京増委員、山本委員 
  小松委員、加藤委員、加瀬林委員、萬谷委員 
  (事務局) 

   髙橋健康こども部長、飯田健康増進課長、柴田課長補佐、森係長 
田中係長、三宅係長、一宮主査、内田副主査 

     
4 欠席者 
  里見委員 
 
5 委嘱状交付 

小泉市長から委嘱状の交付 
 
6 市長あいさつ 
 
7 会長、副会長選任 

会 長 根本委員 
副会長 野内委員 

 
8 会長あいさつ 
 
9 議題 

①  議案第１号 令和 4年度健康増進課事業実績について 

②  議案第 2号 成田市健康増進計画の進捗状況について 

③  議案第 3号 成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況及び中間評価 

について 

④  その他 
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8 議事（要旨） 
① 議案第 1号 令和 4年度健康増進課事業実績について 

令和 4 年度健康増進課事業実績について、事務局より係ごとに主な事業実績 
について説明を行った。 
・管理係所管業務について森係長より説明 
・予防衛生係所管業務について森係長より説明 
・成人保健係所管業務について三宅係長より説明 
・母子保健係所管業務について田中係長より説明 
 

原案どおり承認 
 
 

② 議案第 2 号 成田市健康増進計画の進捗状況について 
   成田市健康増進計画の進捗状況について、三宅係長より基本目標ごとに主な

事業の実績報告を行った。 

 

  原案どおり承認 

 

 

③ 議案第 3号 成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況及び中間評価 

について 

成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況について、田中係長より令和 4

年度の主な実績と事業の取組みの報告を行った。 

 

※委員からの主な発言は以下のとおり 

委 員：乳幼児から学童位はとてもうまくいっているような結果だが、問題 

    は大人の方かもしれない。    

   

      委 員：健康増進課の計画は良いと思っている。我々が健診をしていて、確 

かに虫歯の数がとても減っている。1クラスに 2・3人しか虫歯があ 

る子がいない状況である。虫歯がある子は、なんとなく家庭的なこ 

と等に問題がありそうな場合が多いように感じ、これは保護者の問 

題だと思う。子どもは歯磨きの仕方を習っていれば大体できるよう 

になっている。家での対応、例えば放置されている子等が虫歯の数 

字を上げてしまっていると思われるため、単純に虫歯を減らすため 

の治療だけではなく、生活面での調査をやらなくてはいけないと感 

じている。 
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    委 員：ご両親に限らず、祖父母まで含めて調査が必要かもしれない。今後は 

そういったことも念頭に入れて進めていっていただければと思う。 

 

  原案どおり承認 

 

 

9 傍聴者 

傍聴者 2 人 

     


